

## **SPONSORING - FIC/FMP JAHRESABSCHLUSS** 12/2024

Es ist schon wieder so weit, der Dezember ist da! Und mit ihm kamen die kurzen Tage, kalten Temperaturen, viele Lichter, Weihnachtslieder und natürlich das alljährliche FIC-/FMP Cometogether.

Dieses Jahr ging es voll zur Sache, wir durften uns beim Battle Karts fahren wie Mario, Luigi und Co. fühlen. Nachdem wir uns schon vorfreudig an der Messehalle C im Prater getroffen haben und die Spieler:innen vor uns beobachten konnten, wurden unsere vollelektrischen Karts von den Ladestationen getrennt und die erste Runde gestartet! Schon in den ersten Runden wurde verbissen gekämpft, Ölflecken verteilt und mit Raketen geschossen, was das Zeug hält.



Durch die wechselnden Streckenführungen war ebenso für Abwechslung gesorgt, wie durch die special games. Eine Partie Fußball durfte ebenso nicht fehlen wie ein Flashback in die Pandemie bei der Flucht vor dem Virus, der gemeinschaftlich besiegt werden musste.





Nach insgesamt drei Runden mit je drei Spielen war unsere Zeit in den Battle Karts leider schon wieder vorbei, doch der Abend ging selbstverständlich weiter. Für ein gemütliches Abendessen spazierten wir den kurzen Weg zum Gasthaus Zum Englischen Reiter. Hier wurde dann bei kalten Getränken und herzhaftem Essen angeregt und mit viel Lachen unter anderem über die idealen Rennlinien und Taktiken diskutiert.

Nach einigen sehr schönen Stunden trennten sich dann im kalten Dezemberregen auch die Wege der letzten Verbliebenen und eine wunderbare gemeinsame Zeit ging zu Ende.

Danke an Mario für die Organisation und danke AATCA für das großzügige Sponsoring!

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch!